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１.次回の例会は、6/1(土)

３クラブ合同東大宮駅前清

掃移動例会となります。集

合時間は、午後１時50分で

す。既に案内状を送ってお

りますので、ご確認くださ

い。会員皆さま方のご出席

よろしくお願いいたします。

２.6/3(月)第12回理事役員会が、開催いたしま

すので、理事役員の皆さま方はご出席お願いい

たします。

３.本日、クラブ協議会の年間実績報告を開催

いたします。奉仕プロジェクト部門の各委員長

よろしくお願いいたします。

４.新会員澤田貴幸さまにつきましては、先週

5/15付にて 当クラブにお迎えすることが出来

ました。本日、入会式を執り行いますのでご報

告いたします。

５.6/7(金)は、事務局研修会により事務局は、

お休みさせていただきます。ご用件が御座いま

したら会長・幹事までご連絡お願いいたします。

会長挨拶 楯 基之 会長 幹事報告 大屋 文夫 幹事

まず一点は、ガバナー月信5月号P9にありますよう

に三枝和男副会長がガバナーノミニーデジグネート

に決定いたしました。おめでとうございます。

二点目は、現ガバナー退会に関する説明会の報告を

申し上げます。開催日は2024年5月17日16時から約2

時間超、場所は国際ロータリー第2770地区事務所、

主催者は、ガバナーによるハラスメント緊急対応委

員、出席者は主催者と2023-2024年度国際ロータ

リー第2770地区ガバナー補佐、各ＲＣ会長、各地区

部門委員長。概要は主催者が出席者の自宅宛てに通

知書郵送して招集をしました。内容は梨本ガバナー

退会に関す説明会の開催という趣旨で、RI国際ロー

タリーが梨本松男ガバナーを、地区事務局員に対す

るパワーハラスメント加害者として認定し、本人及

び所属クラブへ日本事務局を経緯して退会勧告を行

い、ガバナー任期中の退会に至った事案について。

主催者がRIに提出した報告書と、日本事務局長から

受信したメールを説明資料に用いて、経緯説明、対

応履歴の解説、質疑応答の順に進行しました。出席

者の大多数が、主催者の対応を批判、地区運営（地

区事務所運営費の不透明な支出）に不信感を表明、

梨本松男ガバナーに対するRI処分の取り消しを望み、

主催者は終始弁明に追われました。

ご挨拶

＊大西清和会員、岡田悦行副幹事、河本博会員、高田照

久会員、楯基之会長、三枝和男副会長、横田勝美直前会

長、渡部正司会員

＊糸川紀子SAA、大石秀成会長エレクト、大屋文夫幹事、

小林聡会員、澤田貴幸会員、立原靖広会員、田中秋弘会

員、千代邦夫会員、福本裕子会員、山田博司会員、横山

勇一会員

＊懇親会残金

ご協力いただきありがとうございました。

２１件３４，４３０円 合計１，１９９，５１３円

スマイルＢＯＸ報告 福本裕子副委員長

出席報告 福本裕子副委員長

ポリオプラスソサエティとは、会員さん個人がポリ

オプラスの基金に、毎年100ドル以上の寄付の誓約を

すると、認証のバッチが頂けるというもので、今月

いっぱい審査されますと、地区大会でも何やら岡村

ガバナーエレクトの方でお考えておられるようです。

取りまとめの関係がありますので、ご希望される方

は私、あるいは事務局まで今月中によろしくお願い

いたします。詳細につきましてはLINEまたは、お配

りしているものをご覧ください。よろしくお願いい

たします。

皆さまにおかれましては、東大宮の安心安全、そし

て経済の発展にご尽力いただきましてありがとうご

ざいます。心より御礼申し上げます。さて、去年4

年ぶりに開催いたしました、サマーフェスティバル

ですが、コロナが5類に下がったということもあり

まして、沢山の方にご来場いただきました。最近の

猛暑の影響もありまして、熱中症の疑いのある救急

搬送が10名以上で、近年にこそあるトラブルが続出

いたしまして、天候のこともありますが、我々でど

うにか出来ることではないですが、今年は会場内に

ミストを設置するなど、いろいろな対策をしていけ

ればと思います。また、去年の反省としましては、

会場が暗かった、花火の開始に時間がかかったとい

う大きな2点がありまして、今年は電灯を設置した

り、花火の内容を少し前倒しをしていろんなことを

やらせていただきながら、去年の反省点をクリアし

ていきたいと考えています。また、皆さまには、運

営に関してお力を借りたり、ご尽力をいただいたり

という事があるかと思いますので、重ねてよろしく

お願い申し上げます。簡単ではございますが最後に

なりましたが、ここにお集まりの皆さま方のご健康

と、大宮東ロータリークラブさんの益々のご発展を

祈願いたしまして、ご挨拶と代えさせていただきま

す。よろしくお願いいたします。

委員会報告

東大宮サマーフェスティバル

実行委員長

大坪 秀一様

3月は我がクラブから三枝副会長をガバナー

として選出するにあたり、ほぼ1ヶ月間と僅

かな期間しか与えられない中、パスト会長

会をメインに数度の会議を実施のうえ、満

場一致で決定し、4月はインド人のVTTで会

議に出席したり、食事会が有ったり、イン

ド人の名前がマハラジャとかではなくて、

米国人のようなビンセントだったことが最

も衝撃的でした。さらに今月はガバナー任

期中の退会騒動が起き、先日皆様にご案内

した通り、17日の説明会に出席して参りま

した。後ほど報告いたしますので、本日の

会長挨拶は手短にしたいと思います。本日

も宜しくお願い致します。

次年度ロータリー財団 三枝和男副会長

楯 基之 会長

入会式

皆様こんにちは。私の会

長任期も残すところ2ヶ月

を切りました。パスト会

長の皆様からは、年明け

るとラクになるから、と

言われ続けていましたが、

今年度はインパクトのあ

る事柄が頻発し、私は大

変忙しい気がしています。
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